



Einladung zu den Aachener Fachgesprächen

Am **Freitag**, den **12.12.2025**, **20:00 Uhr**

findet der traditionelle **Weihnachtsstammtisch** der **AGIFA** in
der AGIFA Burse, Arndtstraße 24A, 52064 Aachen statt.

Herr Dipl. Ing. Dirk Engels

referiert zum Thema:

Eine industrielle Zeitreise – Vorgestern, gestern, heute und morgen

wir laden Sie herzlich ein zu einem spannenden Vortrag, der Sie auf eine industrielle Zeitreise mitnimmt – über 230 Jahre hinweg. Erkunden Sie, wie frühere Generationen gearbeitet, produziert und innoviert haben, wie sich Technologien und Prozesse entwickelt haben und welche Lösungswege uns heute in der Industrie prägen und welche Perspektiven sich für morgen ergeben.

Inhalt des Vortrags:

- Vorgestern: Frühindustrialisierung, mechanische Produktion und erste Automatisierung
- Gestern: Industrialisierung, Nischenmärkte finden und besetzen, Organisation von Arbeit
- Heute: Digitalisierung, Vernetzung, Datenanalyse und intelligente Systeme, ressourceneffiziente Produktion, Erweiterung der Wertschöpfung
- Morgen: Transformation, Zukunftstrends, KI-gestützte Prozesse, nachhaltige Industrielandschaften



Vorgetragen von Dipl. Ing. Dirk Engels, Sprecher der Geschäftsleitung der Industrie Holding Isselburg.

Traditionsgemäß laden wir Sie im Vorfeld herzlich zu einem **Institutsrundgang um 15:30 Uhr** und einem AGIFA-Treffen am **Oecher Glühwein-Treff ab 17:30 Uhr ein**.

Allen Teilnehmenden vor Ort wird es wie gewohnt nicht an einem kleinen Imbiss und entsprechenden Durstlöschern mangeln.

Sollten Sie nicht vor Ort sein können, empfehlen wir für eine Teilnahme über die Zoomkonferenz sich entsprechend einer traditionellen Bursenveranstaltung mit Speis und Trank auszurüsten und für die anschließende lebhaft Diskussion die Kamera einzuschalten, um eine möglichst gesprächsanregende Atmosphäre zu erzeugen.

Die Zugangsdaten für die Zoom-Übertragung des Vortrags finden Sie auf der letzten Seite.

Glück Auf aus Aachen!

Ort:

AGIFA Burse, Arndtstr. 24A, 52064 Aachen
Live-Webkonferenz und Hosting aus der AGIFA Burse

bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Mail: agifa@gi.rwth-aachen.de

gez. SB, MP, GN

Weitere Aachener Fachgespräche

30.01.2026	N. N.
27.02.2026	N. N.
18.03.2026	N. N.

Aktuelle Informationen zu den Aachener Fachgesprächen können auf der AGIFA-Homepage eingesehen werden: www.agifa.de



Invitation to Aachener Fachgespräche

On Friday, 12.12.2025, 8 pm

at AGIFA Burse, Arndtstraße 24A, 52064 Aachen

Dipl. Ing. Dirk Engels
present on the topic:

„An industrial journey through time – the day before yesterday,
yesterday, today, and tomorrow “

(Language of presentation: German)

We cordially invite you to an exciting lecture that will take you on an industrial journey through time – spanning over 230 years. Explore how previous generations worked, produced, and innovated, how technologies and processes have developed, which solutions shape our industry today, and what prospects lie ahead for tomorrow.

Contents of the lecture:

- The day before yesterday: Early industrialization, mechanical production, and initial automation
- Yesterday: Industrialization, finding and occupying niche markets, organization of work
- Today: Digitalization, networking, data analysis and intelligent systems, resource-efficient production, expansion of value creation
- Tomorrow: Transformation, future trends, AI-supported processes, sustainable industrial landscapes

Presented by Dipl. Ing. Dirk Engels, spokesperson for the management of Industrie Holding Isselburg.

As is tradition, we are pleased to invite you to a **tour of the institute at 3:30 pm** and an AGIFA meeting at the **Oecher Glühwein-Treff from 5:30 pm**.

As usual, food and drinks will be provided for all on site guests. If you are unable to be on site, we recommend that you participate via the Zoom conference by providing yourself with food and drink in line with a traditional Bursen event and switching on the



camera for the subsequent lively discussion in order to create an atmosphere that is as conducive to conversation as possible.

The login details for the Zoom stream of the lecture can be found on the following page.

AGIFA Burse, Arndtstr. 24A, 52064 Aachen
Live web conference and hosting from the AGIFA Burse

If you have any questions, please contact:
Mail: agifa@gi.rwth-aachen.de

gez. SB, MP, GN

Weitere Aachener Fachgespräche

30.01.2026	N. N.
27.02.2026	N. N.
18.03.2026	N. N.

Up-to-date information on the Aachen Expert Talks can be found on the AGIFA homepage: www.agifa.de



Aachener Fachgespräche 12.12.2025

Herr Dipl. Ing. Dirk Engels

Industrie Holding Isselburg GmbH

Zoom-Einwahldaten

<https://rwth.zoom-x.de/j/63752908386>

Meeting ID: 637 5290 8386